



## **Communiqué de presse**

Jeudi 28 mars 2019

# **La jeune scène artistique réunie lors du festival Créart'up**

**La Ville de Paris lance aujourd'hui la 3<sup>ème</sup> édition du festival Créart'up, permettant aux étudiants lauréats de l'appel à projets lancé en septembre de se lancer sur la voie de la professionnalisation : l'occasion de découvrir les créatifs de demain !**

Véritable révélateur de talents, l'appel à projets Créart'up a été lancé en septembre par la Ville de Paris avec un double objectif : accompagner les porteurs de projets culturels étudiants sur la voie de la professionnalisation, et présenter la contribution des étudiants au dynamisme et à la vie culturelle du territoire parisien.

Marie Christine Lemardeley, adjointe à la Maire de Paris en charge de l'enseignement supérieur, de la recherche et de la vie étudiante lance aujourd'hui cette nouvelle édition. Riches et divers, les projets vont du spectacle vivant à la ligne de vêtement, tout en passant par la danse, le chant ou encore l'édition.

Ce festival désormais très bien installé dans le paysage parisien a contribué, dans ses différentes éditions, à lancer de nombreux artistes aujourd'hui renommés tels que Christine and the Queens, le groupe Bagarre, ou encore le groupe Feu Chatterton !

Durant les trois premiers mois du dispositif, les lauréats de Créart'up ont été accompagnés afin d'affiner leurs créations grâce à des masterclasses et des ateliers proposés par de nombreux partenaires tels qu'Hadopi, ou le Centquatre-Paris. Ils et elles ont également pu bénéficier de conseils avisés de la part de professionnels dans les domaines des arts, du numérique et de l'entrepreneuriat.

Toute la programmation au [lien suivant](#)

**Contact presse** : Camille Pavlovic : 01 42 76 49 61 – [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)